

## 乾 章俊議員



### ● 耐震補強について—耐震診断・観光振興について

#### 一般質問

先の熊本地震において、現在の耐震基準よりも弱いとされる昭和56年以前に建設された家屋が壊滅している。当市の全居宅の47.6%は耐震性があると推計されている。一方、耐震診断の費用は補強プラン作成を含め1万円であるが受診率がとても低い。大地震発生による家屋の倒壊によっても、人命の危険はもとより、倒壊した家屋によって道路が寸断され地域全体の救急活動の妨げとなる。それに、撤去費用は耐震補強費に比べて高額になる。最近、安価で新しい耐震補強の工法が開発されている。まずは耐震診断を受診されることは、活動に努めては如何か。

答　各種防災訓練や防災研修開催時に周知するとともに、今後も市広報等で広報活動を行っていく。あわせて、中古住宅取得や多世帯同居推進事業申請時に、働きかけるとともに、市民が個別にリフォームをする場合にお願いしていく。観光客はさらに取り組みや、消費拡大につく。皆さんに快適にご滞在いただける様々な取り組みです。

問　先の熊本地震における無秩序な開発は後悔に満ちたものでした。そこで、大切な自然景観、環境を大切に保護・保存し、静けさや癒しのある文化的な観光地を目指すといった、当市が描く観光の理念、ビジョンを市民総意の下でしっかりと明確化し、そのもとに総ての取り組みが整然と進められるべきであると考える。如何か。

答　観光先進地では行列ができる観光地から、ゆったりと過ごせる観光地にシフトしている。その点もふまえて、今後も努力したい。

## 北川晶子議員



### ● 国民健康保険制度の改正について・がん対策について

#### 一般質問

国民健康保険の財政が危機的な状況となり、市町村で運営するのが困難になってきた。そこで、国民健康保険制度の安定化を図るために、平成30年度から県単位による国民健康保険事業の統合化が実現する。そこで2点について伺う。

問　①県が担う役割について。  
答　①福井県全体の給付費に必要な費用全額を市町に交付すること、市町ごとの納付金の額、標準税率を決定すること、福井県全体の運営方針を定めるといった責任を担う。

問　②広域化による当市の影響について。  
答　②納付金を負担するため、示された市町の標準税率を参考に保険税率を設定する新たな作業が発生するが、これまでどおり地域住民と身近な関係の中で、きめ細かい事業を変わらずしていくので、大きな影響はないと考えます。